
 

 

 

 皆様方には、当市の教育行政に対し常日頃よりご協力を賜り厚くお礼申しあげます。 

 さて、桐生市教育委員会では、少子化等の影響により市立中学校の生徒数が減少し、生徒にと

っての望ましい教育環境を維持することが困難となったことに鑑み、教育環境のより一層の充実

を目指して、市立中学校の適正規模・適正配置を推進してまいりました。 

 そして、当地区におきましては、今年の４月１日に西中学校、南中学校及び昭和中学校の３校

を統合し、新たに「中央中学校」として開校することになりましたが、これも西中学校、南中学

校、昭和中学校の保護者の皆様や地域の皆様、さらには統合推進委員会の皆様のご理解とご協力

の賜物であると心より感謝申しあげます。 

 一方、「中央中学校」の開校に伴い、西中学校、南中学校及び昭和中学校が、その歴史に幕を下

ろすことになります。３校の多くの同窓生の皆様にとっては、母校の閉校は何事にも代えがたい

寂しさをもたらすとともに、地域の方々にとりましても、長年慣れ親しんできた学校に対する惜

別の情は禁じえないものと思います。しかし、多くの卒業生が日々の勉強に、そして運動に励ん

できた輝かしい歴史と伝統は消えることなく、今後も皆さんの心の中に残り続けるものと思いま

す。そして、この長きにわたり築かれてきた伝統と崇高な精神を、新しく開校する「中央中学校」

へと引き継ぎ、さらなる伝統を築き上げていただきたいと願っております。 

 この統合推進委員会は、今回で最後となりますが、地域の皆様、ＰＴＡさらには同窓会の皆様

におかれましては、「中央中学校」となった後も、これまでと同様に、ご支援、ご協力を賜ります

よう心よりお願い申しあげます。 

 最後になりますが、教育委員会といたしましては、この「中央中学校」が生徒や保護者、さら

には地域の皆様に「統合してよかった」と言われるよう、また校名の由来のとおり、偏らず中正

で、桐生市の範となる中学校にするため、全力を尽くしていくことをお約束申しあげ、簡単でご

ざいますが、ご挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

はじめに、西・南・昭和中学校の統合に係り、その円滑な推進にご協力いただきました西中学

校、南中学校、昭和中学校の保護者の皆様、また地域の皆様、さらには推進委員会の委員の皆様

方に対し心より厚くお礼申しあげます。 

 さて、当委員会は、教育環境のより一層の充実を目指して、西中学校、南中学校及び昭和中学

校の３校の統合を円滑に推進することを目的に、平成１７年１０月に設置されました。以後、２

年半に渡り、委員の皆様方が、「素晴らしい、新しい中学校を創造するんだ」という信念を持って、

「校名」や「校歌」さらには「校章」を考え、また「制服」や「体育着」などを選定するなど、

多くの場面、場面で、ご尽力をいただいた結果、この４月に、「中央中学校」として開校すること

となりました。 

 一方、「中央中学校」の開校に伴い、西中学校、南中学校及び昭和中学校が、その歴史に幕を下

ろすことになります。３校の多くの同窓生の方々、また地域の方々にとりましては、学校に対す

る惜別の情は禁じえないものと思いますが、どうか、「中央中学校」となった後も、これまでと同

様に、ご支援、ご協力を賜りますよう心よりお願い申しあげます。そして新しく開校する「中央

中学校」の伝統を築き上げていただきたいと願っております。 

 この統合推進委員会は、今回で最後となりますが、この「中央中学校」を、その名の由来のと

おり、偏らず中正で、桐生市の範となる中学校にするため、我々も協力していかなければならな

いと思います。本当に長い間ありがとうございました。 

平成２０年３月１０日 Ｖｏｌ．４

 

教育長あいさつ 

統合推進委員会委員長あいさつ



 

 

 

１ 日  時  平成２０年４月７日（月）  午前中（午後は入学式） 

２ 場  所  桐生市立中央中学校 体育館 

３ 内  容  教育長あいさつ、学校長あいさつ、来賓祝辞、中央中学校校旗授与、 

校歌の作詞者・作曲者、校章の制作者紹介、校歌・校章の披露などの予定 
 

※ なお、西中学校、南中学校及び昭和中学校の閉校に関わる式典等については、３月１３日（木）の

卒業式の日に行なわれる予定です。式典の参加についてなど、詳細につきましては、各中学校にお問

い合わせください。 

 

 

 

 

【学校事務部会】 

 ピアノ伴奏により演奏された中央中学校の校歌が統合推進委員会にて披露されました。 

 なお、楽譜については桐生市ホームページに掲載してありますので、「桐生市ホームページ」の

トップページから、部課別メニューの「学校適正配置推進室」→ 「西・南・昭和中学校統合推進

委員会」→ 統合推進委員会開催結果「第 13 回（平成 20 年 2 月 27 日）」へ進み、本文中の（ア）

学校事務部会からの報告の別添資料をクリックしてご覧ください。 

 

【施設整備部会】 

 平成１９年１２月１０日（月）の施設整備部会にて、①部室の建設（校舎と体育館の間に４室）、

②駐輪場の確保（約１２０台分）、③駐車場の確保（約４０台分）について、開校までに整備する

ことが確認されました。 

 

【学区・指定変更検討部会】 

 学区・指定変更検討部会開催の経緯が述べられ、改めて「西中学校、南中学校及び昭和中学校

の学区及び指定変更許可区域をそのまま継承する」ということが確認されました。 

 

【通学路検討部会】 

通学路検討部会開催の経緯が述べられ、まとめとして以下のことが報告されました。 

 中学校は通学路は定められていませんが、中央中学校に通学するにあたり、推奨する通学路を

記した地図を作成しました。また、歩道のある道路の通学、交通安全指導の徹底を学校長に要望

し、新入学時説明会や保護者に対して交通安全意識の高揚を図ることとし、また、地域の公民館

たよりなどに掲載し、地域の方々にも周知を図りました。 

 自転車通学については、距離数ではなく家庭の実情に合わせ、学校長の判断に委ねることとし

ました。 

なお、自転車通学の範囲は１ｋｍ以上で、希望する生徒について許可する許可制で行なう予定

であるということが昭和中学校長から説明がありました。 

自転車通学のマナーの徹底、交通ルールなどの指導について、周知を図るよう学校長に依頼し

ました。 

防犯について、通学路危険箇所の把握を行ない、学校において生活安全指導などの一助として

活用していただくこととしました。 

 

問合せ先：西・南・昭和中学校統合推進委員会事務局 （桐生市教育委員会指導部学校適正配置推進室）

TEL 46－1111（内線 687）  FAX 46－1109   E-mail tekisei@city.kiryu.gunma.jp 

専門部会からの報告 

桐生市立中央中学校の開校式について 


